



El Viceprimer Ministro Cubano Jorge Luis Perdomo Di-Lella quien recorre como parte de la visita gubernamental la provincia de Granma, visitó varias entidades ubicadas en Bayamo.

En su agenda incluyó las instalaciones del Laboratorio Farmacéutico Líquidos Orales (MEDILIP), donde intercambió con trabajadores.

A través de Efrén Rodríguez Lora, director general de la empresa, conoció sobre los procesos de conformación de medicamentos naturales con productos cubanos para la exportación y las proyecciones para el 2022.

Perdomo Di-Lella reconoció el quehacer de los hombres y mujeres de la entidad y resaltó la importancia de su labor en la producción de productos necesarios para la población.

El viceprimer ministro Perdomo Di-Lella, llegó hasta la escuela pedagógica Rubén Bravo Álvarez, donde se forman los futuros maestros para las distintas enseñanzas y junto a la Ministra de Educación Ena Elsa Velázquez Cobiella, intercambiaron con profesores y alumnos.

El programa continuó en la sede Campus 2 de la Universidad de Granma, donde sostuvieron un encuentro con la rectora de la Casa de altos estudios, la Máster en Ciencias Nancy Bueno Figueras y con profesionales de la reconocida institución granmense.

Allí se resaltó el trabajo en la informatización, la comunicación, la formación doctoral y el proceso de culminación de estudios.

El programa de la tarde de este jueves incluyó la visita de Jorge Luis Perdomo y la Ministra de Comunicaciones Mayra Arevich Marín, a la División Territorial de Etecsa en Granma, donde intercambiaron con profesionales del sector.

En el encuentro destacaron la importancia de las Tecnologías de la informatización, las comunicaciones para el desarrollo del comercio electrónico, las tiendas virtuales a través de las plataformas en línea y la necesidad de crecer en telefonía fija y móvil, así como en el programa de televisión terrestre.

Perdomo Di-lella recoció el talento en la informática que demuestran los granmenses que ya poseen 14 Mipymes relacionadas con el sector de las comunicaciones.

*Por: Radio Bayamo*